

Sujet : SUR LE DISCOURS ÉCRIT DE PEDRO SÁNCHEZ DU 24 FÉVRIER 2019

Madame, Monsieur,

Je viens de lire le discours de Pedro SÁNCHEZ qu'il a donné ce 24 février 2019 à Argelès (PO) que vous venez de déposer sur votre site.

Encore un discours sur ce passé toujours présent et douloureux en nous, où des anonymes comme moi et ma famille devons revivre en le lisant. Bon ! J'ai bien aimé qu'il cite des personnalités de cette gauche en ce début et milieu du XXème siècle, bien plus tolérante que celle d'aujourd'hui !

Bien sûr, vous n'ignorez pas qu'il y a malheureusement encore de nos jours au XXIème siècle des vies fracassées après 45 ans environ de franquisme subi en Espagne et presqu'autant de pétainisme subi en France.

Paix, Pitié et Pardon. Oui ! Mais cette phrase part un peu dans la religiosité, alors restons quand même prudents(tes).

Une anonyme,
Manuela ou Manuella LOPEZ